



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Une rentrée prometteuse pour les étudiants de l'ICP

La vie étudiante reprend ses droits à l'Institut Catholique de Paris en ce mois de septembre. Alors que les étudiants parisiens retrouvent le chemin du campus, à Reims, les étudiants découvrent leur nouvel espace universitaire.



Une rentrée à 100% en présentiel

Après une année universitaire 2020-2021 encore éprouvante, **les étudiants de l'ICP peuvent à nouveau suivre leurs cours et travaux dirigés en présentiel, sans contrainte de jauge mais toujours dans le respect des gestes barrière.** Afin de les encourager à prendre soin d'eux dans cette période si particulière, l'Espace d'Ecoute et d'accueil psychologique (EAP) du Campus Paris est renforcé avec la venue d'un troisième psychologue en formation sur le campus parisien. L'objectif est ainsi de **permettre aux étudiants d'évoluer dans les meilleures conditions possibles afin de s'épanouir dans leurs études.**

Les équipes de la Délégation à la vie du Campus mettent tout en œuvre afin de maintenir une vie étudiante dynamique et créatrice de liens ! A l'occasion de la semaine des pré-rentrées sur le Campus parisien, **le Village des associations prend ainsi ses quartiers du 7 au 9 septembre.** 37 associations étudiantes de l'ICP y présentent leur activité et incitent les étudiants à s'engager.

Ouverture du premier campus de l'ICP en région

Septembre 2021 est un mois historique pour l'Institut Catholique de Paris, avec l'ouverture de son campus au cœur du Reims historique, dans les locaux de la Maison Saint-Sixte. Près de 120 étudiants y font leur rentrée au sein de 3 licences. Sélectionnés pour leur notoriété, ces programmes affichent d'excellents taux de réussite aux examens, de l'ordre de 90% en moyenne.

Les étudiants internationaux font également leur rentrée

Malgré le contexte sanitaire, les étudiants étrangers peuvent venir à l'ICP pour étudier dans le respect des procédures à suivre pour entrer en France. **L'Institut Catholique de Paris continue ainsi d'accueillir des étudiants internationaux dans le cadre d'un accord d'échange avec l'une de nos 135 universités partenaires ou à titre individuel.** Ils font leur rentrée les 8 et 9 septembre.

Pour assurer à tous les meilleures conditions d'accueil et d'enseignement, une circulaire a été envoyée à tous les étudiants et enseignants afin de rappeler les mesures sanitaires en vigueur sur les campus de l'ICP.

Belle rentrée universitaire à tous !



Les campus de Paris et Reims, le 6 septembre 2021

L'ICP en chiffres :

- 2 campus : Paris et Reims
- 10 000 étudiants
- 900 enseignants et chercheurs
- Plus de 160 parcours de formation
- 1 unité de recherche
- 135 universités partenaires dans 35 pays
- 37 associations étudiantes

Lieu(x) :

Publié le 7 septembre 2021 – Mis à jour le 8 septembre 2021

A lire aussi

A LA
UNE

Tous les tags